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Botucatu, 21 de novembro de 2024.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

José Gustavo Celestino de Campos, Secretário Municipal de Educação. vem perante Vossa

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº 610, aprovado em Sessão Ordinária de 1 1/11/24.

de autoria da vereadora Alessandra Lucchesi- PSB que solicita informações acerca do terreno que

abrigava antigo prédio do CEI José Luiz Amat.

Informamos a nobre vereadora que a Secretaria Municipal de Educação empenha-se no estudo e

análise de previsão orçamentária para viabilizar a construção de nova unidade escolar de educação

infantil no referido local.

Respeitosamente.

  Secretário Municipal de Educação


